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令和５年 第６回宮代町定例教育委員会 会議録 

招集年月日 令和 5 年 6 月 12 日 午後 1時 00 分 開 催 場 所 役場 202 会議室 

開閉の日時 

及び宣告者 

令和 5 年 6 月 12 日 午後 1時 00 分 教 育 長 中村 敏明 

令和 5 年 6 月 12 日 午後 2時 15 分 教 育 長 中村 敏明 

議長代理 － 仮議長 － 会議録調製員 小川 雅也 

委員出席状況 議案説明等 

番号 氏    名 出席の有無 教育推進課長          田中啓之 

学校管理幹兼副課長（学校教育） 竹内知子 

生涯学習室長          飯山 武 

副課長（教育総務）       小川雅也 

教 育 長 中村 敏明 出席 

職務代理者 深井 美智子 出席 

教育委員 吉澤 久美子 出席 

教育委員 瀧ヶ崎 隆司 出席 

教育委員 山田 鋭生 欠席 

議案件名 

概要報告 

事務局報告 

（１）教育総務関係 

令和５年６月宮代町議会定例会関係 

ア 令和５年度一般会計補正予算(第１号)について 

イ 一般質問の概要について 

（２）学校教育関係 

ア ７月の行事予定について 

イ ７月の事業予定について 

（３）生涯学習関係 

ア ７月の事業予定について 

審議案件 

議案第 24 号 宮代町いじめ不登校対策連絡会議委員の委嘱について 

 

傍聴人     0 人 
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開 会 午後 1時 00 分 

１ 開会の宣言  ２ 挨拶 

 中村教育長 令和５年第６回の定例教育委員会をこれより開会いたします。 

 （委員の出席を確認）（挨拶） 

３ 概要報告 

 中村教育長 

小川副課長 

概要報告につきまして、事務局より報告いたします。 

（資料により概要報告を行う。） 

中村教育長 次に、事務局報告に移ります。 

（１）令和５年６月宮代町議会定例会関係について事務局から説明します。 

４ 事務局報告 

（１）教育総務関係 

  

小川副課長 

田中課長 

（１）令和５年６月宮代町議会定例会関係 

ア 令和５年度一般会計補正予算(第１号)について 

イ 一般質問の概要について 

（資料に基づき説明を行う。） 

中村教育長 

瀧ヶ崎委員 

竹内学校管理幹 

 

瀧ヶ崎委員 

竹内学校管理幹 

 

瀧ヶ崎委員 

 

竹内学校管理幹 

 

 

吉澤委員 

竹内学校管理幹 

深井委員 

 

小川副課長 

中村教育長 

ただいまの報告に対して、ご質問、ご意見をお受けいたします。 

熱中症対策に関連してですが、通学時間は最大でどの位かかるのですか。 

桃山台が一番遠くなると思います。高学年では３０分程度、一年生では４０分程

度かかるのではないかと思います。 

児童は途中で休憩などしているのでしょうか。 

スクールガードが途中で休憩させて給水をさせるなどの対応をしてくれている

とのことです。 

男女別トイレに違和感がある児童生徒についての質問がありましたが、多目的ト

イレが設置されている学校はありますか。 

体育館には、男女の区別がなく利用できる多目的トイレが設置されています。 

校舎については、男女の区別がなく利用できる多目的トイレが設置されていない

学校もございます。 

車イスの児童生徒はいますか。 

現在は車イスの児童生徒がいるとは聞いていません。 

百間中学校ではピーク時にクラス数があと３つ増えるとのことですが、５クラス

並行になるということですか。 

その通りです。 

他に意見等はございますか。 

 （意見、質問なし） 

 次に、報告事項（２）学校教育関係について説明をお願いします。 

（２）学校教育関係 
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竹内学校管理幹 

（２）学校教育関係について 

ア ７月の行事予定について 

イ ７月の事業予定について 

（資料に基づき説明を行う。） 

中村教育長 ただいまの報告に対して、ご質問、ご意見をお受けいたします。 

瀧ヶ崎委員 

竹内学校管理幹 

瀧ヶ崎委員 

竹内学校管理幹 

 

 

瀧ヶ崎委員 

竹内学校管理幹 

百間中サマースクールへとあるのは、小中一貫教育に関連する内容ですか。 

その通りです。東小学校の教員が中学校へ手伝いに行きます。 

小中合同研修会の内容を教えてください。 

小学校と中学校で学習規律の足並みを揃えたり、中学校に上がる前に小学校で力

をつけてほしいこと、また逆に小学校から中学校のお願いしたいことなどについ

て共有します。 

全ての教員が参加するのですか。 

その通りです。 

中村教育長 他にご意見等はございますか。 

（意見、質問なし） 

 次に、報告事項（３）生涯学習関係について説明をお願いします。 

（３）生涯学習関係 

 

 

飯山室長 

 

 

中村教育長 

深井委員 

飯山室長 

中村教育長 

（３）生涯学習関係について 

ア ７月の事業予定について 

（資料に基づき説明を行う。） 

ただいまの報告に対して、ご質問、ご意見をお受けいたします。 

かるた大会は、低学年、高学年に分けているのでしょうか。 

低学年、中学年、高学年の部に分かれて行い、それぞれの部で表彰します。 

他にご質問等はございますか。 

（意見、質問なし） 

次に、審議案件に移ります。 

５ 審議案件 

議案第２４号 宮代町いじめ不登校対策連絡会議委員の委嘱について 

 

 

 

 

 

 

竹内学校管理幹 

議案第２４号 宮代町いじめ不登校対策連絡会議委員の委嘱について 

（資料に基づき説明を行う。） 

中村教育長 ただいまの説明について、ご質問、ご意見をお受けいたします。 

吉澤委員 連絡会は年に何回開催されますか。 

竹内学校管理幹 年３回の開催となります。 
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中村教育長 ほかに、ご質問、ご意見はありますか？ 

（質問、意見なし） 

では、お諮りいたします。議案第２４号 宮代町いじめ不登校対策連絡会議委員

の委嘱について、原案とおり可決してよろしいでしょうか。 

（異議なし） 

ご承認いただきました。 

これですべての議事が終了いたしました。続きまして、次第の「６ その他」に

ついて、事務局から何かあれば説明願います。 

６ その他 

 竹内学校管理幹 笠原小学校の学級閉鎖について 

７ 次回教育委員会について 

 小川副課長 次回の定例教育委員会は、７月６日（木）午後４時から教育支援センター２階会

議室にて開催します。 

８ 閉会 

閉 会 午後 2時 15 分 

 


